

Queridos/as amigos/as:

Nace aquí una nueva tertulia impresa cuyo principal objetivo no es otro que aportar a la compleja dinámica del mundo nuestras más apasionadas y lúcidas palabras.

No menos importante será recordar en cada una de sus citas semestrales a quienes, al margen del aplauso o del silencio con que fueron recibidos hasta ahora, nos antecedieron en este saludable e inevitable pasatiempo de cuestionarse honradamente en alta voz.

Si en algo podremos ser siempre ricos los poetas (ya lo dijo Bécquer) es en la capacidad de guardar fielmente la memoria de cuanto hayamos vivido. Y puesto que la realidad no es más que el grado de ilusión con que cada uno la interpreta, brindemos desde hoy por el magnífico escenario que sin duda levantaremos entre todos cuando nos atrevamos a vivirla para y con los demás.

*Agustín Porras*